



EN PALACIO
CONSEJO DE MINISTROS

Ayer se han reunido los ministros bajo la presidencia del Rey, primer Consejo que este año presidido desde que ha regresado de San Sebastián.

Ha tenido, como era de suponer, importancia dicho Consejo, no sólo por lo que se ha referido a algunas de las cuestiones de orden exterior tratadas, sino también por lo que afecta a los asuntos de política interior.

Trató el Sr. Montero Ríos de la separación de Suecia y Noruega, de la invitación de Rusia para asistir a la Conferencia de la Paz y de la nota de Alemania recibida ayer por el Ministerio de Estado.

En la próxima nota se hace a España la indicación de que sea Algeciras el punto en que ha de celebrarse la Conferencia para tratar de la cuestión marroquí.

Una plaza fue una de las propuestas para ese objeto por el Sr. Montero Ríos, quien señaló además, por si se concejaban mal con venientes, a Cádiz y a Málaga.

Había después el jefe del Gobierno de política interior, fijando principalmente su atención en los proyectos de ley que ha de presentar el Gabinete a las Cortes, y entre los cuales merecen preferencia los relativos a la reforma electoral, incompatibilidades y excedencias, los proyectos de Hacienda, algunos de ellos relativos a las medidas para obtener la baja de los cambios; los referentes a Obras públicas, y otros que tiene en cartera el ministro de la Gobernación.

Parte de la labor de este comprende reformas importantes, ligadas íntimamente a las cuestiones sociales. Pudiera decirse que lo dedicado por el Sr. Montero Ríos en su discurso a la labor legislativa que anuncia, es un esbozo del Discurso de la Corona que ha de leerse con motivo de la inauguración de las Cortes.

No ha ocultado el Sr. Montero Ríos, ante S. M. en su discurso de ayer, el firme propósito del Gobierno de que el presupuesto que ahora ha de entregarse a las Cortes, no contenga más aumentos que los estrictamente necesarios y cuya urgencia, está justificadísima, prescindiéndose de todo aumento que tienda de una manera directa o indirecta a que el presupuesto pueda liquidarse con déficit, es decir, que el Gobierno cuida a todo trance de la vinculación del presupuesto, evitando, por cuanto esté a su alcance, que eso pueda peligrar.

Después del discurso del jefe del Gobierno, el ministro de Gracia y Justicia puso a la firma regia varios decretos de personal, y el de Hacienda otros dos: uno sobre la concesión de un crédito extraordinario por valor de 113.726.66 pesetas, para atender al aumento de Policía en Barcelona y a la creación de una sección de investigación y servicios especiales que ha de depender directamente de la Gobernación, y otro sustituyendo por un director general de Hacienda, en la Presidencia de la Junta Clasificadora de la Deuda de Ultramar, el subsecretario del ministerio de Hacienda.

La Biblioteca PATRIA acaba de obtener un nuevo éxito con la publicación de las preciosas e interesantes novelas de D. Alfonso Pérez Nueva, titulada 'El buen sentido', y de D. Angel Guerra, titulada 'Carriños', ilustradas por Palao, las cuales están de venta en todas las librerías, al precio de 1 peseta.

MITIN DE COCHEROS
En el teatro de Barbieri se celebró ayer mañana un mitin de cocheros de plaza, al que asistieron unos cuantos novatos de D. Alfonso Pérez Nueva, titulada 'El buen sentido', y de D. Angel Guerra, titulada 'Carriños', ilustradas por Palao, las cuales están de venta en todas las librerías, al precio de 1 peseta.

Los atropellos ocurridos recientemente y al clamoreo que con tan triste motivo está lidiando contra los automóviles, han sido la causa, supongo yo, del bando dictado por el alcalde de la villa y corte.

Muy bien está tal bando, un poco excesivo en precauciones y hasta en el rigor con que haba de castigarse a los contraventores; pero calculando la consiguiente rebaja del comercio de Paço, vendrá a quedar el bando dictado en su justo medio.

Mas ya que el señor alcalde, animado de los mejores deseos, se lanza a corregir con tanto denuedo los abusos que se han venido cometiendo con los automóviles, no sería malo que dictase otros cuantos bandos, por medio de los cuales se metiera en cintura a los cocheros, cocheros, y sobre todo a los transeúntes, obligando a todos a cumplir con los preceptos establecidos.

Para guiar un automóvil por las calles de Madrid es necesario una dosis de paciencia casi incompatible, un carácter de carácter español, un tanto vivo, sano con la demencia de los ingleses.

Los de vino que llevaban dentro de sus carros, dejando a las mulas, condecoradas del camino, el encargo y cuidado a ellas encomendado.

Ahora tienen que ir alerta, apenas da volcar, y aunque siguen durmiéndose dentro del carro, la boca los despierta, interrumpiendo el sagrado sueño del carretero, que tiene que bajar y sujetar el ganado para que no se escape y las tire a la cuneta.

Se creían dueños absolutos de las carreteras, y de pronto se encuentran con que les han estado, como les quitaron lo que ellos creen que es suyo, y claro es que odian de muerte al vil usurpador.

Comprendo, pues, su odio; por supuesto que no más mirando las cosas desde su equivocado punto de vista. Pero el odio de los demás, por qué?

Seamos justos, no caragueos todo el peso de la culpa sobre los que menos la tienen; y así es que se quiere colocar nuestro país a la altura de los extranjeros, aplíquese la ley por igual, córtense de una vez todos los abusos.

Y aunque yo comprendo que es muy difícil arreglarlos, como antes, en algunas cosas como la del toro, la de pararse en medio de la calle, en las esquinas a decir chuculeos o groserías a las mujeres, interrumpir el tránsito en las aceras, no llevar nadie o casi nadie su mano y otra porción de cosas que todos sabemos, creo que con buena voluntad se podrá, si no cortar de raíz todos estos abusos, por lo menos corregirlos mucho.

Es necesario que la gente se convenza de que las aceras se hicieron para andar por ellas, y el centro de la calle para que circulen los coches y tranvías que, para ejercer ese derecho, pagan una contribución bastante crecida.

Cuando la gente circule por las aceras, en lugar de detenerse en ellas, no cruce la calle sin mirar, y ande el toro callejero cuando los carros y coches vayan por su mano y, en una palabra, cuando cumplamos todos con nuestro deber, ya verá el señor alcalde como no hay atropellos, de los cuales es el atropellado responsable el 95 por 100 de las veces.

Grábame el señor alcalde: los que menos fallan a lo prescrito, los que menos imprudencias cometen son los automóviles, porque como llevan la vida pendiente del más pequeño obstáculo, van con cien ojos, como suele decirse.

Vengan, pues, esos bandos para los cocheros, para los cocheros y, sobre todo, para los transeúntes.

El hombre de los bosques.
NOTICIA INTERESANTE
La Empresa fúnebre La Soledad, Desagujado, 10, es la única casa que tiene tarifas fijas y muy económicas.—Teléfono 205.

Fiestas del Pilar en Zaragoza
Viajes económicos.
Desde el día 10 al 14 del actual se expendrán en la estación de Madrid y en el despacho central (Alcalá, 14 y 16) billetes de ida y vuelta para Zaragoza, a los precios de 34,50 pesetas en segunda clase y de 21,25 en tercera, con facultad de regresar sus portadores en cualquiera de los días 13 al 22 del citado mes.

Con rebajas equivalentes, y próximamente con la misma validez, podrá también adquirirse en las estaciones de las líneas de Zaragoza, Valladolid y del ferrocarril Central de Aragón.

Trenes especiales.
El miércoles 11 del corriente saldrá de la estación de Atocha, a las nueve de la noche, un tren especial, que regresará partiendo de Zaragoza el 15, a las 4,40 de la tarde, para llegar a Madrid el 16, a las 6,40 de la mañana.

Los precios de los billetes para este tren son de 21 pesetas en segunda clase y de 12,50 en tercera, y se expendrán en el despacho central de Madrid (Alcalá, 14 y 16) durante los días 10 a 14 de octubre, el 11 hasta una hora antes de la partida del tren y en las estaciones de Atocha, Alcalá y Guadalajara, el día 10 y el 11 hasta quince minutos antes de la salida del tren.

Los días 11, 13, 14 y 15 del presente mes también habrá trenes especiales entre Calatayud y Zaragoza.

SUCESOS

Por apearse de un tranvía en marcha, sufrió Leon López Jimenez la fractura completa de la clavícula derecha.

Después de asistido en la Casa de Socorro de los Cuatro Caminos, pasó, en grave estado, al Hospital Provincial.

El hecho ocurrió en la calle de Bravo Murillo.

Dos individuos, llamados Eduardo Alvin y Juan Alcaraz Diaz, que habían bebido más de lo necesario, cuestionaron en la calle de San Mateo, pasando de las palabras a los hechos, e injuriando el segundo al primero de puñaladas en el pecho.

Por fortuna, la navaja penetró poco y las heridas fueron calificadas de pronóstico reservado en la Casa de Socorro.

Los toros son de Veragua.

Primer toro.
Poltero, castaño salpicao, ojinegro, alto, pero no muy gordo, y afilado de cuernos.

El debut parlamentario se hace dando los chucos unos cuantos recortes tan extemporáneos como inútiles.

Oh, jóvenes amables, que en vuestros tiempos años os pasáis tan en tonto al toro recortando, tened siempre presente que el hecho ya es cansado, y el público, aburrido, no quiere capotazos.

Gracias a Bombita la cosa se pone un poco en orden.

No demuestra mucha voluntad el veraguero, pero sí cabeza, por lo que en las veces que entra a la plaza de cada vuelta, le da cordado a la granada.

Arriero se lleva la palma en lo de las caídas. Caballos, cero.

Antolin y Barquero ponen tres pares, los del segundo buenos; palma abundante.

es decir, palmas, pero la s no cabía.

Bombita tora de muleta con la izquierda, dando cuatro pasés tan parados, tan ceñidos y tan artísticos que levantan una tempestad de oles y aplausos.

Los dos pafios, y a matar.
Palmas a Mojino.

La noche se va a ir y las sombras comienzan a invadir el ruedo.

No hay ningún proyecto para iluminación del ruedo.

Machacito hace la faena necesaria para sujetar al toro que está huido, sin poder lucirse, como es natural, ante el buey.

Porque aquello es un buey, ¡ya que vamos a matar!

Desde luego entra a matar Rafael, dando media buena.

Capotazos, vueltecitas y surge el primer aviso.

El alguacil se lleva su bronca correspondiente.

Un pinchazo, media alta y un certero descabello.

Palmas.

Quinto.

Castaño, salpicao, con buen tipo y cortito de pitones.

Unos buenos capotazos de Bombita parados y jugando bien los brazos.

Cinco puyazos con sus correspondientes vuelcos y una defunción.

La noche sigue avanzando y la luna nos sorprende.

Antolin y Morenito cumplen en el segundo toro.

El espectáculo que ofrecía la plaza de Castela, cuyos balcones se hallaban atestados de señoras, resultó hermosísimo.

En el Gran Teatro.

Descubierta la estatua, la procesión se puso nuevamente en marcha, dirigiéndose al Gran Teatro, cuya sala se encontraba llena de gente, ofreciendo un golpe de vista de admiración.

Los palcos y butacas estaban ocupados por hermosas damas de la aristocracia, ricamente ataviadas con sus mejores joyas y prendas.

También se hallan todas las Corporaciones, las Sociedades y las autoridades.

Al entrar en la sala el Sr. Moret, fué ovacionado.

Ocupó la presidencia el gobernador civil, Sr. López Ballesteros, sentándose a su derecha el capitán general de Andalucía, Sr. Luque, y a su izquierda el duque de Nájera, gobernador militar de esta plaza.

También se colocaron en el estrado otras autoridades y los representantes de las corporaciones y sociedades que formaron en la procesión.

El discurso de Moret.

Cádiz 5. El alcalde de esta capital, señor Aramburo, pronunció algunos breves palabras en un discurso en nombre del pueblo gaditano, por la solemnidad del acto en que se ha glorificado a Castelar.

Dirige frases de admiración y elogio al señor Moret, que son acogidas con aplausos.

Al levantarse el Sr. Moret es repetidamente ovacionado.

En un brillante exordio dedicó entusiasta recuerdo a la memoria del insigne tribuno, diciendo que en este momento se considera muy honrado aceptando la misión que se le ha confiado de ser cronista de la vida de Castelar, su maestro y su entrañable amigo, a quien se propone juzgar como hombre, como orador y como estadista.

Castelar—dijo—dedicó toda su vida al estudio y al trabajo. Pobre nació y pobre murió. Para poder atender a sus necesidades era imprescindible la labor diaria, y buena prueba de ello, que pocos días antes de morir escribía un artículo, que no llegó a terminar, para un periódico de Barcelona.

Jamás—añadió—aceptó ofrendas, a pesar de que recibió valiosas proposiciones de significadas y elevadas personas, que querían atropiar para sus ideas, muy a raíz, algunas de su célebre discurso en el teatro Real, en que se manifestó, con general sorpresa, orador grandilocuente, defendiendo de modo magistral la idea de la democracia.

Esas ofrendas—dijo—las rechazó con nobleza, no obstante que entonces sólo ganaba cuatro mil reales de un destino que obtuvo por oposición.

DE FERROL

Monstruo dado a luz.
FERROL 5. En una aldea próxima a esta población está siendo objeto de la curiosidad de los vecinos una niña que ha dado a luz una bonita labradora.

Contrasta la hermosura de la madre con los defectos que tiene la recién nacida.

La nariz de ésta no tiene aberturas. Le falta el labio derecho, y en el muñón está situada la boca con abertura vertical. Cuenta con dos brazos, pero éstos los tiene en el lado izquierdo.

Tal monstruo, no sólo llama la atención del vecindario de dicha aldea, sino también del de los pueblos cercanos, que acuden excitados por la curiosidad.

Automovilistas heridos.
Los accidentes de los automóviles están a la orden del día.

El fabricante de tejidos Sr. Barcia, quien, en unión de sus hijos, se dirige en automóvil a Puentevedra, a causa de un desdoblamiento de chauffer, se metió el vehículo por una cuneta, siendo lanzados con gran violencia los automovilistas a una carretera.

Todos los viajeros resultaron heridos. Fugonero ahogado.

Telegramas recibidos en la Capitanía general dan cuenta de que, hallándose pescando cerca de la costa el fogonero Manuel Manero, fué arrastrado por el aparejo, pereciendo ahogado.

El Sr. Morgado, enfermo.
Se encuentra enfermo de gravedad el comandante general de este Arsenal, señor Morgado.

Con un triste motivo se ha puesto una vez más de manifiesto las españolas simpatías que en cuenta en todas las clases sociales, pues son muchísimas las personas que acuden a su domicilio para enterarse del curso de la dolencia.

VIAJE DE LOUBET
PROGRAMA DEFINITIVO
Ayer mañana visitaron al Rey el gobernador y el alcalde, con objeto de someter a su aprobación el programa de los festejos que habrán de celebrarse en honor de monsieur Loubet.

El día 23.—El señor Presidente de la República francesa al Escorial a las diez de la mañana, deteniéndose en dicho real sitio hasta las doce, con objeto de visitar el Monasterio. Saldrá para Madrid a la última de las expresadas horas, llegando a esta capital a las dos de la tarde.

Desde la estación del Norte se trasladará el tren a la del Mediodía, por donde hará M. Loubet su entrada en Madrid, subiendo por los pasadizos de la estación, al calle de Alcalá, Puerta del Sol, calle Mayor, Bailén y a Palacio.

Saldrá después el Presidente del regío Alcazar, dirigiéndose a la morada de Su Alteza la Infanta Doña Isabel, con objeto de saludar a la egregia dama.

Por la noche se celebrará en Palacio el banquete oficial y después la retreta, que será presenciada por el ilustre huésped desde el balcón central de la Plaza de la Armería.

TOROS

Corrida extraordinaria.

Corrida extraordinaria. Bombita y Machacito de nuevo, frente a frente, sus fuerzas medran. Apuesto por Machacito a presnte por Bombita. No sé; pues ambos tienen deseos de agradar.

La fiesta ya se anima con esta competencia, que pueden hacer viva dos diestros con valor.

Bombita y Machacito, Cortes inimitables; a ver si de esta heva renace la afición.

Y como la gente así lo cree, ha casi llenado la plaza, no obstante ser día de trabajo, y estar las pesetas enermas.

Los toros son de Veragua.

Primer toro.
Poltero, castaño salpicao, ojinegro, alto, pero no muy gordo, y afilado de cuernos.

El debut parlamentario se hace dando los chucos unos cuantos recortes tan extemporáneos como inútiles.

Oh, jóvenes amables, que en vuestros tiempos años os pasáis tan en tonto al toro recortando, tened siempre presente que el hecho ya es cansado, y el público, aburrido, no quiere capotazos.

Gracias a Bombita la cosa se pone un poco en orden.

No demuestra mucha voluntad el veraguero, pero sí cabeza, por lo que en las veces que entra a la plaza de cada vuelta, le da cordado a la granada.

Arriero se lleva la palma en lo de las caídas. Caballos, cero.

Antolin y Barquero ponen tres pares, los del segundo buenos; palma abundante.

es decir, palmas, pero la s no cabía.

Toros

Verdadera ocasión.

El sábado 7 del corriente dará principio la verdadera liquidación de la casa San Román, Fuencarral, 19 y 21, a precios sin comparación posibles: se realizarán 30.000 metros de telas de colores, y un número de prendas en sedería de color y negra, cuyos precios llamarán seguramente la atención de las señoras por lo baratos.

Los toros son de Veragua.

Primer toro.
Poltero, castaño salpicao, ojinegro, alto, pero no muy gordo, y afilado de cuernos.

El debut parlamentario se hace dando los chucos unos cuantos recortes tan extemporáneos como inútiles.

Oh, jóvenes amables, que en vuestros tiempos años os pasáis tan en tonto al toro recortando, tened siempre presente que el hecho ya es cansado, y el público, aburrido, no quiere capotazos.

Gracias a Bombita la cosa se pone un poco en orden.

No demuestra mucha voluntad el veraguero, pero sí cabeza, por lo que en las veces que entra a la plaza de cada vuelta, le da cordado a la granada.

Arriero se lleva la palma en lo de las caídas. Caballos, cero.

Antolin y Barquero ponen tres pares, los del segundo buenos; palma abundante.

es decir, palmas, pero la s no cabía.

Bombita tora de muleta con la izquierda, dando cuatro pasés tan parados, tan ceñidos y tan artísticos que levantan una tempestad de oles y aplausos.

Arriero se lleva la palma en lo de las caídas. Caballos, cero.

Antolin y Barquero ponen tres pares, los del segundo buenos; palma abundante.

La estatua de Castelar.

Banquete en el Ayuntamiento.
Cádiz 5. El alcalde, antes del banquete, presentó al Sr. Moret los empleados municipales.

Estos le pidieron un reglamento que les garantice la estabilidad en sus puestos, a semejanza de los secretarios, contadores y archiveros.

Moret les prometió su apoyo, reconociendo la justicia que les asiste.

En la justicia que les asiste.

El alcalde, D. Juan Aramburo, dió la bienvenida a Moret, dándole gracias en nombre de Cádiz por haber venido a inaugurar la estatua al gran republicano.

El ex gobernador, D. José Martos, siguió en el uso de la palabra, haciendo grandes elogios de Moret y de los gaditanos que le han elegido diputado, siendo seguro que don Sagismundo corresponderá a la distinción.

Dedicó grandes elogios a los elementos neutros, que dueños del Ayuntamiento han hecho una administración honrada, siendo por esta causa respetados por todos los Gobiernos de todos los partidos.

Luego habló Rodríguez de la Borbolla, abundando en las razones expuestas por los demás oradores.

Seguio Viesca en el uso de la palabra, pronunciando un discurso elocuente.

Congratulose de que vuelva Moret a Cádiz, su pueblo natal, tan necesitado de su apoyo.

Moret estuvo grandilocuente.

En párrafos brillantes expresó su gratitud a Cádiz y al Ayuntamiento.

Dijo que al sentir el beso de las brisas marinas de la bahía, recuerda los tiempos de su niñez y las caricias de su madre.

Promete esforzarse porque Cádiz recobre su antiguo y perdido bienestar, manifestando que como ésta es demasiada obra por un hombre solo, pide, y es necesario que lo obtenga, el apoyo de todos los gaditanos, con los cuales laborará por la grandeza del pueblo que le vio nacer. (Grandes aplausos.)

BOLSA

COTIZACIONES DIA 4 DIA 5
INTERIOR
Fin corriente 79 13 79 00
Idem fin próximo 79 13 79 00
Serie F. de 50.000 ptas. nomas. 79 13 79 00

ANOTIZABLE
Serie F. de 50.000 ptas. nomas. 98 25 98 00
E. de 25.000 98 25 98 00
D. de 12.500 98 25 98 00

OTROS VALORES
Oblig. del Tesoro al 3 por 100. Serie A, ns. 1 a 75.000 de 500 p. 100 40 100 40
Idem B, ns. 1 a 50.000 de 500 p. 100 40 100 40

CARRILES
Londres vista 82 40 81 02
Paris vista 28 80 27

OPERACIONES
4 por 100 interior contado 958 200
5 por 100 amortizable 347 500
Otras y otras 400 000

EN EL CORRA.—(Últimos cambios.)
Interior, fin de mes, 78-82 dinero.

BAZAS.—(Agente de cambio.)
Bilbao 5. Interior, 79-01.—Amortizable, 00.—Santander, 00.—Expósitos, 21-00.—Reservas, 174-00.—Altores, 214-00.—Hidroeléctricas, 03.—Odalas, 111-75.—Obligaciones Norte, 86-70.

NOTAS DE ITALIA

FOR TELEGRAFO
(DE NUESTRO REDACTOR CORRESPONSAL)
ROMA 6. El Papa ha recibido al cardenal Mathieu, que regresa de Francia.

El sábado hará la visita oficial al gobernador de la plaza de Gibraltar, el gobernador militar de Algeciras.

El crucero Río de la Plata ha abandonado la ría de Vigo.

Un telegrama del ayudante de Marina de Bermeo participo que a 46 millas al Norte de Cabo Machichaco, ha sido perdido el buque de guerra, probablemente el Infanta Isabel.

El teniente de navío D. Mario Quijano ha sido nombrado profesor de la Escuela Naval.

El Sr. Moret, visiblemente conmovido, contestó con un entusiasta «Viva Cádiz».

El Sr. Moret, visiblemente conmovido, contestó con un entusiasta «Viva Cádiz».

Galería artística de veinte metros de anchura, iluminada en colores.

6. Grupo de escudos transparentes, iluminados, con dibujos de ciudades y provincias españolas.

7. Grupo de estrellas, que forman las banderas francesa y española, de proporciones proporcionales.

8. Gran galería fantástica (*Fantappie*), de flores transparentes, iluminadas en colores.

9. Estandartes y trofeos de banderas francesas y españolas, enlazadas, iluminadas en colores.

10. Grandes candelabros de ramos de flores transparentes.

11. Galería luminosa de palmas y flores transparentes.

12. Grandes arcos triunfales, adornados con flores transparentes, representando una gran galería de flores.

13. Focos iluminados y decorado con flores transparentes por doce soldados.

14. Grupo de pirámides fantásticas coloreadas, iluminadas en colores.

15. Grupo de candelabros fantásticos transparentes, con adornos decorativos.

16. Grupo de candelabros con grandes flores transparentes en colores.

17. Gran carroza alegórica, con gran escudo francés, ricamente iluminado, con mosaico en colores y adornos alegóricos.

18. Alternarán en el cortejo bandas de música.

**Oficiales de coraceros.**

S. M. el Rey ha invitado a los festejos que se celebrarán en Madrid con motivo de la visita de M. Loubet, a los oficiales de coraceros que se acompañaban en París en el momento del atentado.

Es seguro que vendrán el coronel y los dos oficiales que iban a los estrados del coche que ocupaban M. Loubet y Don Alfonso XIII.

Uno de estos oficiales es M. Schneider, que resultó herido, como recordarán nuestros lectores.

**Policías franceses.**

En el período de pasado mañana llegará a Madrid algunos jefes de la policía francesa, quienes permanecerán aquí hasta que abandone esta corte M. Loubet.

Los jefes que vendrán son monsieur M. Carval, jefe de seguridad general en Francia, y M. Hemlin, jefe de seguridad del Ministerio del Interior.

También llegará acompañando a estos señores el secretario de seguridad general, M. Gill.

**En vitación al vecindario.**

Una vez conocido el itinerario que ha de llevar el cortejo oficial en todos los festejos que se preparan, es de esperar que los vecinos de las calles por donde el cortejo pase, adomenen todo o lo artísticamente posible los balcones de sus casas, añadiendo a la animación y entusiasmo general los adornos que se hacen en el decorado de los balcones que tienen ofrecido a la vista de nuestros huéspedes.

**Los fotógrafos.**

Los fotógrafos profesionales y los de afición que pretenden sacar fotografías y vistas de los actos oficiales que se celebren con motivo de la visita de M. Loubet, pueden hacerlos, yendo provistos de un pase especial.

Este pase, semejante al que usaron en París los fotógrafos que lo solicitaron cuando el viajó a Francia de nuestro Soberano, les será facilitado en el Gobierno civil.

**La Compañía de Madrid, Zaragoza y Alicante,** por lo que respecta a la generalidad de las estaciones de su red, y en combinación con las Compañías de los ferrocarriles del Norte, de Andalucía, de Soría, del Central de Aragón, de Alcantarilla a Lorea y del Sur de España, en lo que se refiere a las principales estaciones de estas líneas, está preparando un rescatismo servicio de billetes ida y vuelta de las tres clases, a precios extraordinariamente reducidos, para facilitar el viaje a Madrid con ocasión de la visita del Presidente de la República Francesa.

Los billetes se venderán en los días 20, 21 y 22 de octubre, sirviendo para regresar saliendo de Madrid en los días 25 al 28, ambos inclusive.

Los precios máximos serán aproximadamente de 45 a 65 pesetas en 1.ª clase, 30 a 35 en 2.ª y de 18 a 22 en 3.ª.

En tanto se utilicen las referidas combinaciones, que serán ya muy pronto, y podamos dar más amplios detalles, consideramos de interés anotar las anteriores noticias.

ITINERARIO OFICIAL

Su Majestad el Rey Don Alfonso XIII ha firmado ayer el siguiente itinerario, que seguirá M. Loubet durante su estancia en Madrid:

**Regada.**

Desde la estación del Norte irá a la del Mediodía por el camino de Valcañal.

Desde dicha estación se dirigirá al Palacio por las siguientes calles:

Paseos de Atocha, Botánico y Prado; Alcalá, Puerta del Sol, Mayor y Bailén.

**Visita a la Infanta.**

Calle de Bailén, plaza de San Gil, Ferraz y Quintana.

El regreso se verificará por las calles de Quintana, Princesa, Ventura Rodríguez, Ferraz, San Gil, Bailén y Alcalá.

**Revisita militar.**

La comitiva saldrá de Palacio por el Campo del Moro a la puerta del Ángel, y desde allí al campamento de Carabanchel.

El regreso se efectuará por el mismo sitio.

**Almuerzo en el Ayuntamiento.**

Palacio, Bailén y Mayor.

Regresarán por el mismo camino.

**Corrida de toros.**

Palacio, Bailén, Mayor, Puerta del Sol, Alcalá, Plaza de Toros.

Desde el circo taurino, la comitiva se internará en el Parque de Madrid, saliendo por la puerta de coches, y dirigiéndose al teatro de Apolo por las calles siguientes: Velázquez, Lista, Castellana, Hipódromo, regresando por Recoletos a la calle de Alcalá.

Desde el teatro Apolo se dirigirá al Palacio por las calles de Alcalá, Puerta del Sol, Arenal, Carlos III y plaza de Oriente.

**Comida en la Embajada.**

Calle de Bailén, Mayor, Alcalá, Paseo de Recoletos a la calle de Olózaga.

Desde la Embajada francesa irá al teatro Español, recorriendo las calles de Olózaga, Paseo de Recoletos, Salón del Prado, Carrera de San Jerónimo, Prado, plaza de Santa Ana.

El regreso lo verificará por las calles del Príncipe, Carrera de San Jerónimo, Puerta del Sol, Mayor y Bailén.

**Cacería.**

Palacio, Bailén, Chispa de San Vicente, a la estación del Norte.

El regreso se verificará por las mismas calles.

**Visita al Colegio francés.**

Bailén, Carlos III, Arenal, Puerta del Sol, Montera, Hortaleza y San Miguel.

Después de la comitiva se dirigirá a la calle de Marqués de la Bradena, para que monsieur Loubet coloque la primera piedra del edificio destinado a Institución francesa; recorriendo las calles de San Miguel, Barquillo, Doña Bárbara de Braganza y Marqués de la Ensenada.

Cuando termine la ceremonia, Loubet visitará el Hospital francés, dirigiéndose a él Goya, Serrano, Lista, Génova, plaza de Colón, desde allí irá al Palacio Claudio Coello.

Miércoles, por las calles de Claudio Coello, Velázquez, Goya y Paseo de la Castellana.

Jueves visitará el Museo de Pinturas, Palacio Nacional, Paseo de la Castellana, Recoletos y Salón del Prado.

Desde el Museo irá a San Francisco el

Grande, recorriendo Salón del Prado, Carrera de San Jerónimo, Puerta del Sol, Mayor y Viaducto.

Regresará al Palacio por el Viaducto y calle de Bailén.

El mismo día se celebrará una pequeña cacería en la Casa de Campo.

**Recepción en la Embajada.**

Plaza de Oriente, Carlos III, Arenal, Puerta del Sol, Alcalá, Recoletos y Olózaga.

Regreso por las mismas calles.

**Salida de Madrid.**

M. Loubet, se dirigirá a la estación de Atocha, por las calles de Bailén, Mayor, Puerta del Sol, Carrera de San Jerónimo, Prado, Botánico y estación.

EN TOKIO

**PARIS 6.** Un telegrama de Tokio dice que Okuma ha declarado ante el Congreso de las Cámaras de Comercio, que la deuda del Japón ascenderá, próximamente, a 2,500 millones de yens.

El Tesoro tendrá que pagar por intereses 150 millones.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS

**Comedia.**—Mañana, sábado, se verificará la inauguración de la temporada con la comedia en cuatro actos, de D. Benito Pérez Galdós, *La loca de la casa*.

Pasado mañana, domingo, tanto en la función de tarde, como en la noche, se repetirá la misma obra.

Continúa abierto el abono para los días de moda.

**Apolo.**—Pasado mañana, domingo, por la tarde, se pondrán en escena las celebradas obras en un acto:

*Las doce y media y sereno.*  
*El perro chico.*  
*El mundo de las rosas.*  
Por la noche:

1.ª sección. *El perro chico.*  
2.ª *El alma del pueblo.*  
3.ª *El perro chico.*  
4.ª *La reina de los Dolores.*

**Cómico.**—En los primeros días de la próxima semana se verificará en este teatro el estreno de la reducida obra en un acto de la celebrada zarzuela en tres actos, con el título *El maestro de la casa*, y cuya partitura cantará la primera actriz señorita Arizaga.

En su desempeño tomarán parte, además, la señorita Manso, y los Sres. Ontiveros, Robles, Rodríguez y Marín.

El programa de los buenos relacionados a la música continúa en el Cómico a saborear una de las mejores partituras del repertorio grande.

**El sábado.**—El viernes se verificó en este teatro en la noche de los días de los señores, la representación del aplaudido juguete cómico lírico, en un acto, titulado *La tonta de capote*, obra estrenada por Loreto Prado y Enrique Chicote, y que hace tiempo no representaban estos populares artistas.

Completan el cartel las aplaudidas obras *Los guapos*, *La peseta enferma* y *La Tremenda*.

**Martín.**—Siguen proporcionando a la empresa de este teatro grandes entradas las obras *El castillo de los reyes* y *Mar de fondo*, y muchos aplausos a las señoritas Rodríguez y Oliveri, y a los Sres. Buias, Muro, Leal y demás actores que en ellas toman parte.

El domingo por la tarde se pondrá en escena la zarzuela en dos actos *Marina*, que cantarán la tierna señorita Rodríguez y el notable tenor señor Leal, y en cuya obra hará su debut el joven señor Otero.

EL ESCANDALO TAURINO

**Medidas gubernativas.**

El concejal D. Alvarez de Blás, que como hemos dicho, presidia la corrida, ha impuesto 500 pesetas de multa a la empresa por el retraso con que salieron los cabestros a recoger al tercer toro.

El gobernador civil, Sr. Ruiz Jiménez, ha confirmado esta multa, y por su parte ha tomado energías medidas para evitar que estos escándalos se vuelvan a repetir.

Con ese fin ha ordenado a los veterinarios que reconozcan al toro cuyo apareamiento levantó la protesta de los aficionados, y vean si tenía o no la edad reglamentaria, comunicando al gobernador.

Si el toro no tuviese la edad reglamentaria, el gobernador a su vez impondrá otra multa a la Empresa de la Plaza de Toros.

Además ha apercibido a los veterinarios para que en lo sucesivo reconozcan escrupulosamente el ganado.

En vista de la hora tan intempestiva, por lo avanzado, en que ha terminado la corrida de ayer, el Sr. Ruiz Jiménez ha oficiado a la Empresa mandando que la corrida próxima empiece a las tres y media de la tarde, a pesar de que los carteriles la anuncian a las cuatro.

Las corridas siguientes comenzarán a una hora discrecional, teniendo en cuenta lo avanzado de la estación.

También tiene pensado el gobernador suprimir las almohadillas para los asientos en los tendidos de la Plaza, con objeto de evitar que puedan servir de proyectiles en casos como el ocurrido ayer y agravarse el conflicto, poniendo en vigor la orden prohibiendo el uso de objetos al rededor del tendido con 500 pesetas a quien contravenga este mandato.

Nada dijo de si censuraba o no el proceder de los guardias; pero él, que se encontraba en la Plaza presenciando el tumulto desde un palco, debió ver, por la actitud del público, que la inusitada manera de despejar el ruedo causó gran indignación entre los espectadores.

ESTADO ATMOSFERICO

El día 5 en Madrid ha variado poco respecto del anterior.

El termómetro del óptico D. José Oliva (19, Príncipe, 21), señaló a las siete de la mañana 13 grados, a las diez del día 24 grados, y a las cuatro de la tarde 12.

La temperatura máxima a la sombra ha sido de 25 grados, y la mínima de 14.

El barómetro marca 769 milímetros. Variable.

—Ayer no llovió en ninguna provincia. La temperatura máxima a las nueve de la mañana fue de 23 grados; en Sevilla; la mínima de 2, en Teruel.

LA GACETA DE AYER

Contiene las siguientes disposiciones:

**Guerra.**—Real decreto nombrando coronel honorario del regimiento de Infantería de Zamora, número 8, a Su Majestad el Rey del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda.

—Otros concediendo la Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo a los generales de brigada D. José Soriano Aizpuru y D. Ricardo Contreras y Murua.

—Otro referente a la constitución del Profesorado de las Academias de Infantería, Caballería, Artillería, Ingenieros y Administración Militar.

—Otro dictando reglas para la provisión de las vacantes que ocurran en los Cuerpos de Infantería, Caballería, Artillería e Ingenieros.

Real orden disponiendo que durante la ausencia del señor subsecretario de este Ministerio se encargarán del despacho de la Subsecretaría el general de división D. Enrique Orozco y de la Puente.

**Gobernación.**—Real orden disponiendo se convoca a oposición para proveer cuatro plazas de oficiales terceros mecánicos del taller de la Dirección general de Correos y Telégrafos, Sección de Telégrafos.

—Otra ordenando que en el despacho ordinario de los asuntos de este Ministerio el señor subsecretario del mismo.

**Instrucción pública y Bellas Artes.**—Real orden resolviendo se nombre a D. Eugenio Rodríguez para la plaza de vacante de cátedra de Psicología, Lógica, Ética y Elementos de Derecho que ocurre en Institutos provinciales.

SUCESO MISTERIOSO

El ambulante desaparecido

Anoche se recibieron en Madrid noticias que, desgraciadamente, confirman los temores que se tenían de que hubiera sido víctima de algún accidente desagradable el empleado de Correos D. Enrique Migueloa, desaparecido en Irún en la noche del 1.º del actual.

En Narbonne (Francia), ha aparecido su cadáver flotando en la presa del molino Azmor, en la fundición de Anglet.

Confirmando estas noticias, recibimos un telegrama de nuestro corresponsal en San Sebastián, en el que se añaden algunos detalles.

**San Sebastián 5.**

Se ha aclarado, por desgracia, el misterio que rodeaba la desaparición de D. Enrique Migueloa Ruiz, ambulante de Correos, que hacía el servicio entre Madrid e Irún.

Hace tres días que desapareció de su domicilio de Irún, diciendo que se marchaba a Hendaya.

Esta tarde ha aparecido su cadáver en la jurisdicción de Anglet.

En un bote del abrigo del Sr. Migueloa se encontró una tarjeta, diciendo que no se culpaba a nadie de su muerte.

Ignoramos, en absoluto, los móviles que han impulsado al Sr. Migueloa a poner tan trágico fin a su existencia; pero desde luego se descartaría toda suposición de desfalco, porque está comprobado que al llegar a Irún entregó perfectamente todos los pliegos que le encomendaron para su custodia y conducción.

El administrador de Correos de Irún y don Antonio Ruiz, primo de la víctima, salieron por el lugar del suceso.

La desgracia ha producido penosa impresión en San Sebastián, donde el Sr. Migueloa contaba con grandes simpatías.

DESDE PARIS

PARIS 5.

El marqués de Tovar, embajador de España en la corte belga, ha sido nombrado jefe de la delegación de Roma, para presentar sus credenciales a Su Santidad Pío X.

Dicen de Stokolmo que las Cámaras han enviado a las comisiones especiales la convención de la separación de Suecia y Noruega.

Setenta y siete buques esperan en las dos entradas del canal de Suez a que se restablezca el tráfico en el canal, suspendido por el barco que hubo necesidad de volar.

El tráfico se reanudaré el domingo próximo.

Un despacho de Varsovia dice que en Polonia se han registrado numerosos casos de cólera seguidos de muerte.

PROVINCIAS

DE NUESTROS CORRESPONSALES

**Falsificación sentida.**

En Badajoz, ha fallecido en esta capital la virtuosa y respetable señora doña Carmen Gamero, madre política del senador por esta provincia, D. Camarillo Lugo Molano, y abuela del diputado a Cortes D. Jesús Lopo.

Su muerte ha sido muy sentida, pues por sus cualidades virtudes contaba con grandes simpatías.

Esta mañana se ha verificado el entierro, habiendo resultado, como se esperaba, una imponente manifestación de duelo, en la cual han tomado parte todas las clases sociales.

Toros en Ubeda

Ubeda 4. Toros de Pallón, buenos. Caballos, nueve. Belagapugit, bien; Teolano, desgraciado; Chicalero, regular.

La división naval

Procedente de las rías bajas ha fundado en este puerto el crucero *Isla de Plata*.

Una vez que se pruebe de agua, carbón y víveres, saldrá con el *Princesa de Asturias* y el *Extremadura* con rumbo a Marín, verificando durante la travesía ejercicios de cañón.

A fines de mes, unidos al *Cordoba Cisneros*, saldrán todos para Cádiz y otros puertos del Mediterráneo.

El marqués de Figueroa

Hoy ha estado en esta población el marqués de Figueroa.

Después de conferenciar con significados conserjeros respecto de asuntos que afectan a la política local, salió para sus posesiones de Torres de Figueroa.

Captura de un asesino

Lorena 4. El día 3 a las cinco de la tarde, fué capturado, en el término de Bienvenida, el criminal Fernando Lavera (a) Chinorro, autor del asesinato del guardia civil Hernández.

El criminal Lavera, de nombre real, autor del juez instructor del proceso, el teniente de la benemerita, Sr. Garduño.

Elogiase unánimemente la actividad e inteligencia demostrada por la Guardia Civil, en el descubrimiento y captura del asesino.

Criminal confeso

Guadalajara 4.—Esta tarde, marchó a las cárceles del juzgado de instrucción de Baranda, el condenado Celedonio Hernández por autor de la muerte del infeliz huero Pedro Busco, robándole cuanto dinero llevaba.

Rosas de Otoño

Sevilla 5.—La compañía que dirige Tallaví ha estrenado, en el teatro de San Fernando, con buen éxito, la comedia de Benavente *Rosas de Otoño*.

La plaga de los naranjos

Sevilla 5.—El ingeniero agrónomo encargado por el Gobierno de estudiar el medio de combatir la plaga que ha invadido los naranjos, tiene ya redactado su informe.

En él propone distintos tratamientos para acabar con ella, según sea necesario utilizarlos, en invierno o en otoño, y en atención, asimismo, de la importancia de la enfermedad.

Asegura que con las recetas que propone serán de buenos resultados, siempre que se procure el medio de obligar a los propietarios a ejercer una acción común.

La Cámara de Comercio, de acuerdo con el informe del ingeniero, elevará un documento al Gobierno, apoyando las conclusiones del dictamen.

De maniobras

Vigo 5.—Hoy estoy haciendo maniobras en tierra la columna de desembarco del crucero *Cardenal Cisneros*, que probablemente irá a Madrid para asistir a la revista en honor de Loubet.

La forman dos secciones de marinería, una de infantería de Marina, dos piezas de artillería, una sección de Zapadores, conductores de munitores y fuerzas sanitarias.

La columna de marinería ha sido organizada por el capitán D. Luis de la Puente.

Si ya a Madrid, la mandará el teniente de navío de primera D. Manuel Andújar.

Mañana continuarán las maniobras.

Función benéfica

Oviedo 5.—Procedentes de Gijón llegaron María Guerrero y Monzó, para dar una función a beneficio de la Asociación de la Caridad.

Representarán *La pasiva*. El público les tributó continuadas ovaciones, arrojándoles flores y palomas.

Un grupo de niños pobres subió al escenario para hacer entrega de los diplomas nombrando delos socios de honor.

Al salir del teatro, y en el momento de subir al automóvil, se repitieron los vivas y aplausos.

La población entera se mostró impresionada al ver el exitoso resultado de esta función benéfica.

El choque se produjo a consecuencia de la explosión del vapor *Tambre* sufrió la fractura de la pierna derecha.

Ha ingresado en grave estado en el Hospital de la Caridad.

Vapor correo

Cádiz 5.—El vapor correo *Buenos Aires* ha llegado esta mañana, a las seis, procedente del Centro de América, sin novedad.

Viaje del gobernador

Valencia 5.—El gobernador de esta provincia, Sr. Alvarado, sale hoy en el tran correo con dirección a Madrid.

El objeto de su viaje obedece al propósito de conferenciar con el Gobierno sobre asuntos de la localidad.

Durante su ausencia se encargará del mando de la provincia el secretario general del Gobierno.

Tallaví y «Los espectros»

Sevilla 6.—La compañía que dirige José Tallaví, estrenó en esta noche con gran éxito el drama de Ibsen *Los espectros*.

La función estaba dedicada a los médicos de Sevilla.

Tallaví fué objeto durante toda la obra de grandes ovaciones, especialmente a la terminación del último acto, viéndose obligado a presentarse en escena repetidas veces.

Al finalizar la obra los estudiantes de medicina subieron al escenario para felicitarle.

El crimen de Fañanás

Huesca 6.—Continúa en el misterio el crimen de Fañanás.

A pesar de los trabajos realizados por el Juzgado y la Guardia civil, sigue ignorándose quienes sean la víctima y los autores.

NOTICIAS

El botijito de oro que, según dijimos hace unos días, se había extraviado en la vía pública en esta corte, ha sido encontrado por un individuo, al parecer barrendero, que ha llevado la alhaja a varias platerías, con objeto de venderla.

Si en alguna de las platerías o casas de préstamos se hallase la alhaja, pueden entregarla en la administración de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, y se gratificará a su poseedor o se le dará el valor total de su importe.

La Intendencia de Palacio ha distribuido antes de ayer, a S. M. el Rey, una cantidad en metálico entre los pobres vecinos de la casa núm. 86 de la calle de Embajadores, que, obligados por el estado ruinoso de la finca, se ven en la necesidad de buscar nuevas viviendas.

En el salón de actos de la Diputación Provincial de Madrid ha celebrado ayer mañana sesión la Comisión provincial, presidida por el gobernador civil, Sr. Ruiz Jiménez, y con asistencia del presidente interino de la corporación, D. Benito Moreno, y vicepresidente de la Comisión, Sr. Díaz Agero.

La circunstancia de haber presidido la primera autoridad de la provincia, ha dado lugar a comentarios; pero la sesión no tenía trascendencia alguna, pues se trataba de dar cuenta de una herencia, en la que el testador ha dejado consignadas las cantidades que a cada uno de los establecimientos de la Beneficencia provincial habían de entregarse.

Además, el Sr. Ruiz Jiménez ha tenido el gusto de presidir la primera sesión que se ha celebrado después de la apertura de las sesiones de la Diputación.

Todos los individuos de la Comisión han tratado del asunto, dirigiendo la sesión con el acierto de siempre el Sr. Ruiz Jiménez, que hizo observaciones muy acritadas.

Su Majestad el Rey salió ayer mañana al Campamento con el ayudante de guardia y el conde de Abará, presenciando ejercicios militares de la brigada de instrucción.

Por la tarde ha ido en automóvil al Pardo a cazar, acompañado del conde de Santa Coloma, del marqués de Bayamo y de su primer montero conde de San Román.

El retrato de Su Majestad el Rey que está haciendo el ilustre pintor Llaneras para monsieur Loubet, representa al Monarca a caballo con su Estado Mayor.

DR. EDWARDS, dentista, Paseo Recoletos, 10.

Todos callistas con el Ablandacallos y la Escofina Lozada. Ven en 4.ª planta.

Para adornar balcones y fachadas nada tan a propósito como banderas nacionales y francesas. Pidan las tarifas y vean muestras en la Empresa Anunciadora Los Tiroleses, Romanones, 7 y 9, entresuelos.

Obsequio para el gallego ausente. *Porfolio Galicia*. Editor: Ferrer, Coruña.

Ayer mañana ha regresado a esta corte la distinguida familia del subsecretario de la Gobernación.

En el Instituto Homeopático y Hospital de San Juan de la calle de El Conzalo, núm. 23, está abierta la matrícula gratuita para el curso de 1905 a 1906.

Pueden solicitarla todos los médicos y los alumnos de los dos últimos años de la Facultad de Medicina.

Horas de oficina: de diez a doce de la mañana.

Para la clínica de este Centro de enseñanza y médico se abren todas las salas del mismo, y se admiten enfermos de afecciones agudas (de caridad y de pago), sin más requisitos que solicitar la admisión del director y presentar la cédula personal.

El doctor González Camo ha mandado la consulta pública, en informaciones del aparato digestivo en la Policlínica del Refugio de esta corte (Corredora, 16), admitiéndose en ella a los médicos y estudiantes de medicina que deseen practicar la especialidad.

En la tenencia de alcaldía del distrito del Congreso (Costanilla de los Desamparados, número 15) se halla depositado un pase del servicio militar, correspondiente a Juan Cesca Diaz, declarado inútil en el reemplazo actual, cuyo individuo podrá recogerlo en las horas hábiles, o participar su domicilio para que pueda remitírsele de oficio.

Para cubrir la plaza de profesor de Dibujar: teoría y práctica del Arte, vacante en el Fomento de las Artes, se abre concurso, cuyo plazo expira el día 25 del actual.

Las condiciones pueden verse en la secretaría de dicho Centro (San Lorenzo, 15) todos los días laborables, de nueve a once de la noche.

Continúa abierta la matrícula en las distintas enseñanzas que sostiene esta benéfica Sociedad.

Durante el curso anterior, que ha terminado el 30 de septiembre, han consultado en el Establecimiento de Aguas Oxigenadas del Retiro, 2,065 enfermos de ciática y reumatismo, en sus diferentes formas.

Se han prestado 14,236 asistencias y se han practicado 67,242 inyecciones, empleándose 173 litros de suero oxigenado, 110 metros de látex de goma, 46 kilos de algodón y 40 litros de alcohol.

La Gaceta de ayer publica una real orden del ministro de la Gobernación, con vocación de disposiciones para proveer cuatro plazas de oficiales terceros mecánicos del taller de la Dirección general, Sección de Telégrafos, y dos aspirantes.

Se exigen como condiciones no haber cumplido cuarenta y cinco años, y presentarse los documentos justificativos de la personalidad del opositor, dentro del plazo de sesenta días, en la Dirección del ramo.

Se ha nombrado, por el ministro de Agricultura, vocal secretario del Jurado del Concurso de Cartillas Agrícolas regionales, al ingeniero agrónomo D. Agustín Alfaro.

Ha regresado de Lijja y París, el catedrático ingeniero agrónomo Sr. Prieto Moreno, con su distinguida esposa.

Ha sido nombrado Jefe de Gabinete de Guipúzcoa y Navarra D. Joaquín Argueda, que desempeñaba la jefatura de Alcabate.

El diputado a Cortes por Berja, D. José Belver, ha conferenciado, sobre asuntos de

Almería; con el ministro de Agricultura y Obras públicas

El sábado próximo, a las nueve de la mañana, celebrará sesión la Comisión del personal, y a las once se reunirá la Diputación en pleno, celebrando la primera sesión de las 20 que han de verificarse en el actual período.

En el *Boletín Oficial* del día 4 del corriente mes viene anunciada la reunión de gremios en el Círculo de la Unión Mercantil, para la designación de cuotas para el año de 1906, que empezará el día 11 del actual.

En la votación verificada para la elección de nuevo Comité republicano federal en el distrito del Hospital, han resultado elegidos:

Presidente, D. Alonso Abo; vicepresidente primero, D. Manuel Luis; idem segundo, Emilio Sánchez; idem tercero, D. Isidro Oria; tesorero, D. Francisco Calvo; contador, D. Benito Díaz; secretario primero, don Rafael Sánchez; idem segundo, D. Baldomero Martín; idem tercero, D. Enrique Olmo; vocales, los diez presidentes de barrio.

Todos los señores que se han adherido o deseen adherirse al banquete que con motivo del derribo del cuartel de San Gil se ha de celebrar en honor de los Sres. Aguilera, Weyler, Vincenti y Ruiz Jiménez, pueden pasar a recoger sus tarjetas en casa de don Mariano Núñez Samper (Martín de los Heros, 13), todos los días laborables, de nueve de la mañana a dos de la tarde, y de tres a siete de la misma.

Desde el lunes próximo, 9 del actual, el profesor de S. M. el Rey, y director de The Berlitz School of Languages, Sr. D. Alex Bruns, comenzará a explicar en la Facultad de Medicina dos clases de alemán, en la forma en que lo vino realizando el curso último.

Después de ellas la formarán los que el año anterior comenzaron el estudio de la lengua alemana, y la otra se compondrá de los que en el actual deseen emprenderlo.

Asimismo se crea una clase de inglés, que será explicada por D. Percy Richard Brown, compañero de dirección del señor Bruns.

Las matrículas se expiden gratuitamente hasta el 7 del actual, en la secretaría de la Facultad.

El jefe facultativo del Hospital de la Princesa nos manifiesta que en este establecimiento de Beneficencia se admite a todos los enfermos agudos, no contagiosos, sin necesidad de recomendación ni influencia de ninguna clase.

ECOS POLITICOS

El presupuesto del ministerio de la Gobernación presenta un aumento de cuatro millones y pico de pesetas.

Este aumento se destina a la reforma de la policía, a los trabajos, a reformas en Correos y Telégrafos y a la Guardia Civil.

De la cantidad expresada, corresponde a la Guardia Civil, por el aumento de un real en el haber del guardia, 1,800,000 pesetas.

Si el aumento relativo a Correos y Telégrafos no prosperara, sería casi seguro, de acuerdo con lo que en otro lugar de este número hemos anunciado, que el Sr. García Prieto acompañaría una reforma al proyecto sobre cables que se propone presentar a las Cortes en brevisimo plazo.

El criterio del Gobierno que las cuatro vicepresidencias de la alta Cámara se provean en dos señores valederos y dos electivos, el conde de Abará, presenciará ejercicios militares de la brigada de instrucción.

Por la tarde ha ido en automóvil al Pardo a cazar, acompañado del conde de Santa Coloma, del marqués de Bayamo y de su primer montero conde de San Román.

El retrato de Su Majestad el Rey que está haciendo el ilustre pintor Llaneras para monsieur Loubet, representa al Monarca a caballo con su Estado Mayor.

DR. EDWARDS, dentista, Paseo Recoletos, 10.

Todos callistas con el Ablandacallos y la Escofina Lozada. Ven en 4.ª planta.

Para adornar balcones y fachadas nada tan a propósito como banderas nacionales y francesas. Pidan las tarifas y vean muestras en la Empresa Anunciadora Los Tiroleses, Romanones, 7 y 9, entresuelos.

Obsequio para el gallego ausente. *Porfolio Galicia*. Editor: Ferrer, Coruña.

Ayer mañana ha regresado a esta corte la distinguida familia del subsecretario de la Gobernación.

En el Instituto Homeopático y Hospital de San Juan de la calle de El Conzalo, núm. 23, está abierta la matrícula gratuita para el curso de 1905 a 1906.

Pueden solicitarla todos los médicos y los alumnos de los dos últimos años de la Facultad de Medicina.

Horas de oficina: de diez a doce de la mañana.

Para la clínica de este Centro de enseñanza y médico se abren todas las salas del mismo, y se admiten enfermos de afecciones agudas (de caridad y de pago), sin más requisitos que solicitar la admisión del director y presentar la cédula personal.

El doctor González Camo ha mandado la consulta pública, en informaciones del aparato digestivo en la Policlínica del Refugio de esta corte (Corredora, 16), admitiéndose en ella a los médicos y estudiantes de medicina que deseen practicar la especialidad.

En la tenencia de alcaldía del distrito del Congreso (Costanilla de los Desamparados, número 15) se halla depositado un pase del servicio militar, correspondiente a Juan Cesca Diaz, declarado inútil en el reemplazo actual, cuyo individuo podrá recogerlo en las horas hábiles, o participar su domicilio para que pueda remitírsele de oficio.

Para cubrir la plaza de profesor de Dibujar: teoría y práctica del Arte, vacante en el Fomento de las Artes, se abre concurso, cuyo plazo expira el día 25 del actual.

Las condiciones pueden verse en la secretaría de dicho Centro (San Lorenzo, 15) todos los días laborables, de nueve a once de la noche.

Continúa abierta la matrícula en las distintas enseñanzas que sostiene esta benéfica Sociedad.

Durante el curso anterior, que ha terminado el 30 de septiembre, han consultado en el Establecimiento de Aguas Oxigenadas del Retiro, 2,065 enfermos de ciática y reumatismo, en sus diferentes formas.

Se han prestado 14,236 asistencias y se han practicado 67,242 in

